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令和６年第15回厚岸町教育委員会会議録

日 時 令和６年12月25日 午前10時00分

招 集

場 所 厚岸町役場 ２階庁議室

開 会 日 時 令和６年12月25日 午前10時00分

閉 会 日 時 令和６年12月25日 午前10時10分後11時15分

田 辺 正 保

濱 秀 利

出 席 委 員

森 脇 直 美

成 澤 幸 恵

欠 席 委 員

会議録署名 教 育 長 滝 川 敦 善

委 員 委 員 成 澤 幸 恵

教 育 長 滝 川 敦 善

事務局職員 管理課長 諸 井 公

会議 指導室長 藏 光 貴 弘

出席者 生涯学習課長 車 塚 洋

情報館長 川原田 恵

海事記念館長 菅 原 卓 己

Ｂ＆Ｇ海洋センター所長 千 葉 隆 行

温水プール館長 石 田 秀 之

管理課総務係長 神 奈緒美

その他の者
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議事日程

日
議案番号 付 議 事 件

程

１ 開会

２ 会期の決定

３ 前回会議録の承認

４ 会議録署名委員の指名

５ （報 告）

報告第８号 教育長の報告すべき事項について

６ 閉会
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令和６年第15回厚岸町教育委員会

令和６年12月25日

午前10時00分開会

●教育長 ただいまから、令和６年第15回厚岸町教育委員会を開

会します。これから、本日の会議を開きます。

なお、本日の日程は、既に配付されている日程表のと

おりであります。

●教育長 日程第２「会期の決定」についてであります。委員会

の会期を本日、12月25日の１日間といたしますがよろし

いでしょうか。

（はい。の声）

●教育長 それでは、会期を本日12月25日の１日間といたします。

●教育長 日程第３、「前回会議録の承認」についてであります。

令和６年11月29日に開会した第14回教育委員会の会議

録の承認についてでありますが、会議録署名委員の濱委

員、私がそれぞれ署名済みでありますので、これをもち

まして承認とさせていただきます。

●教育長 日程第４、「会議録署名委員の指名」についてであり

ます。本日の会議録署名委員は、会議規則第18条の規定

により、成澤委員を指名いたします。

●教育長 日程第５、報告第８号「令和６年度厚岸町立中学校卒

業生進路（志望）状況について」を議題といたします。

職員は、内容の説明をしてください。
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●指導室長 ただ今上程いただきました、報告第８号「教育長の

報告すべき事項について」をご説明いたします。

議案書２ページをご覧ください。

内容は、「令和６年度厚岸町立中学校卒業生進路（志

望）状況についてであります。

それでは、説明させていただきます。

町内中学校３校の３年生52名に対して、12月６日ま

でに各校で「三者面談」が実施されました。その中で

確認された進路志望状況について、ご報告いたします。

対象生徒52名のうち51名が進学を希望しており、

１名が未定となっております。

２ページ下の進路状況の内訳をご覧下さい。

厚岸翔洋高校への志望数は、普通科が４名、海洋資

源科が10名の合計14名で、全体の26.9％となっていま

す。（昨年度26.8％）

釧路管内への進学は、釧路湖陵高等学校６名、釧路

江南高等学校３名、釧路北陽高等学校４名、釧路明輝

高等学校９名、釧路工業高等学校４名、釧路商業高等

学校３名、標茶高等学校１名、武修館高等学校２名な

っており、合計が32名で全体の61.5％となっておりま

す。（昨年度57.1％）

釧路管外及びその他への希望は５名で約9.6％とな

っております。

今回の調査は、12月現在の状況であり、今後、推薦

志願者の決定や出願等が実施されます。出願状況その

他によって、希望が変更となることもあります。

以上、大変簡単でありますが、令和６年度厚岸町立

中学校卒業生進路（志望）状況についての報告を終わります。
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●教育長 内容は、令和６年度厚岸町立中学校卒業生進路（志望）

状況についてであります。

これから質疑を行います。

●濱委員 定時制を希望している生徒がいますが、家庭の事情だ

とか、本人の希望なんですか。

●指導室長 こちらは家庭の事情と本人の希望で、家庭で話し合っ

た結果と聞いております。

●森脇委員 未定がいますが、家の手伝いをするのか、学校に行く

のか、まだ決まっていないのでしょうね。

●指導室長 詳しいことは学校から聞き取りはしておりませんが、

現在、検討中であるということです。

●教育長 その他、ありませんか。

（ありません。の声）

●教育長 なければ、報告第８号を終わります。

●教育長 その他、総体的に何かございませんか。

（ありません。の声）

●教育長 以上で、本日の会議日程は全て終了しました。

これをもちまして、第15回教育委員会を閉会します。


